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Ich möchte mich dabei auf die Informationen beziehen, die Holger Platz am Montag gegeben 
hat. Ich glaube, wir können solche Situationen verhindern, wenn die Verwaltung bei solchen 
Themen, die auch für die Öffentlichkeit wichtig sind, das ein oder andere Mal proaktiv selber 
informiert. 

Ich glaube, es ist nicht gut, es ist nie gut und das würde ich jetzt auch sagen, unabhängig 
davon, wer die aktuelle Debatte beantragt hat, dass diese Informationen, die Herr Platz am 
Montag zusammengetragen hat, erst auf Antrag für eine aktuelle Debatte zusammengestellt 
und zur Verfügung gestellt werden. 

Dafür sind diese Themen zu wichtig. Dafür müssen wir sensibilisieren. Das ist mir besonders 
wichtig und dann würde ich die Verwaltung einfach bitten, vielleicht an der ein oder anderen 
Stelle, das kommt hoffentlich nicht allzu oft vor, das Gremium auch zu nutzen. Es geht mir 
nicht darum, dass hier Ausschussarbeit gemacht werden soll. Es geht mir aber darum, dass 
wir auch alle ein gutes Gefühl haben, mitgenommen zu werden. 

Die Informationen letzte Woche Donnerstag haben mir ausgereicht, so dass ich einen 
aktuellen Stand habe. Ich finde es aber ehrlicherweise ein bisschen traurig, dass solche 
Themenstellungen seitens der Verwaltung erst innerhalb von Debatten gesetzt werden. Das 
machen wir bei anderen Themen, wie beispielsweise Intel besser, sodass ich da durchaus 
Luft nach oben sehe. Deshalb mein Wunsch, dass in Zukunft einfach zu vermeiden. 
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-Es gilt das gesprochene Wort- 

 

 

 


